

WT 3. 8. 2024

Bläserjubiläum im Ehrenamt



OBERHOCHSTATT/NIEDERHOFEN - Für 40 Jahre im Dienste der Posaunenchorarbeit konnte im vergangenen Kirchweih-Festgottesdienst in Niederhofen Martin Schlerf als langjähriger Bläser im Posaunenchor Oberhochstatt geehrt werden. Pfarrer Reinhold Friedrich dankte dem Jubilar für sein jahrzehntelanges Engagement und überreichte ihm die Urkunde des Bayerischen Posaunenchorverbands. Zum Jubiläum würdigte Chorleiter Hans-Jürgen Kamm die ehrenamtliche Tätigkeit im Posaunenchor und

steckte ihm die „silberne Bläsernadel“ an. Martin Schlerf lernte im Konfirmandenalter das Spielen auf dem Tenorhorn unter Anleitung des damaligen Chorleiters Fritz Kraus und tat es damit seiner älteren Schwester nach. Auch sein Sohn Maximilian bläst seit einigen Jahren im Posaunenchor. Für den Jubilar spielte die Bläserschar ein feierliches Musikstück und wünschte ihm weiterhin segensreiches Wirken.

wt/Foto: Posaunenchor Oberhochstatt